



2024-2025 年度

国際ロータリー会長 / ステファニー・アーチック 会長 / 來間 久 副会長 / 土江 光二  
 2690地区ガバナー / 榊原 敬 幹事 / 原 伸雄 会計 / 小汀 泰之

■平田ロータリークラブ 事務局

〒691-0001 島根県出雲市平田町 2280-1 平田商工会議所 2F  
 TEL : 0853-63-3232 / FAX : 63-5365  
 URL : <http://hirata-rotary.jp/> Mail : [office@hirata-rotary.jp](mailto:office@hirata-rotary.jp)  
 9:00 ~ 17:00 (土・日曜・祝日 休局)

■例会プログラム

例会日	卓話者	演題
7月4日	会長 來間 久	新年度会長方針 18:30~
7月11日	クラブ協議会	総会 行動計画発表 (各委員長)
7月18日	休会	
7月25日	クラブ協議会	前年度決算・今年度予算

■出席報告

会員数	出席者数	欠席者数	出席率
35	30	5 (1)	88.24

■欠席者

石原・木村・園山・恒松(高砂)

■来訪者

水谷・浅津・竹内 (出雲南)

■メイクアップ

なし

■次回例会受付当番

(7月11日) 木村文彦 / 原 孝士 / 堀江卓男  
 (7月11日) 川上 亨 / 飯塚大幸 / 石原俊太郎

■近隣クラブ例会情報 (メイクアップを考えましょう)

月	出雲中央	7/29(-)	9/9	松江南	7/22・8/19・26
火	出雲	7/16・8/13(-)		松江しんじ湖	7/16・8/13・27
水	大社	7/24	8/7	7/17・8/14(-)	松江 8/28
木		(-);	ピジター受付なし	松江東	8/29
金	出雲南	7/12・8/30	8/16(-)	7/11・8/15(-)	

■会長挨拶

もう、新札を手にした方はいらっしゃいますでしょうか。川上支店町、飯塚支店長はすでに見飽きたのかもしれないね。私はまだ見ておりません。

紙幣には、日本の文化や歴史に貢献した人物や建造物が毎回デザインされていますが、一万円札は、渋沢栄一が採用されています。

歴史好きの方はご存知かとは思いますが、渋沢栄一は、日本の近代化に大きく貢献した実業家でした。彼は、日本初の銀行や鉄道会社など、多くの企業や組織を創設し、また、教育や福祉などの社会事業にも積極的に取り組みました。

「人間は利己的であってはならず、利他的であるべきだ」

という信念を持ち、自分の財産や知識を社会に還元することを第一にしていたとゆわれています。

渋沢栄一の考え方や理念は現代の経営者にも受け継がれていて、我々も彼の功績から多くのことを学べると思います。新紙幣は、新たなメッセージを伝えてくれます。この利他の精神は、奉仕に通じていますね。



■幹事報告

1. ロータリーレートの変更 7/1より 1ドル 161円 (現行 157円)

2. 地区大会のご案内

日時 10/6(日) 本会議 10:00 ~ 16:45

記念講演 11:20 ~ 12:30

懇親会 17:00 ~ 18:15

記念講演 デザインストラテジスト 太刀川 英輔 氏

会場 岡山ドーム

登録料 会員 13000円 ご家族 8000円

エクスカーション 岡山城を望む食事とマジックショー

登録料 3000円

対象者: パートナー・ご家族・事務局員

申込締切 8/9(金) ☆出欠表は次週より回覧します。

3. 例会変更

○出雲中央 RC 9/9(月) 月見例会 於: 島根ワイナリー

ピジター受付 11:30 ~ 12:30 事務局

4. 坂口元昭地区ガバナーエレクト事務所開所のご案内(7/1より)

所在地 〒683-0064 鳥取県米子市道笑町 2-227-4

TEL(0859)21-2690 FAX(0859)21-2691

E-mail sakaguchi2690@alto.ocn.ne.jp

開所時間 10:00 ~ 17:00 (土・日・祝日は休み)

5. 石倉貞昭地区ガバナー事務所閉鎖のお知らせ

6月末日をもって閉鎖

7月1日から8月30日まで直前地区ガバナー事務所として執務

6. 財団事務所移転のお知らせ(7/1より)

〒700-0824 岡山市北区内山下 2-1-12 西村ビル 3階

国際ロータリー第2690地区地区ガバナー事務所内

TEL: 086-233-2690 FAX: 086-231-9580

E-mail zaidan@r2690.jp

執務時間 10時~16時(土・日・祝日を除く)

■委員会報告・新旧役員交代セレモニー

出席親睦委員会: 7月の会員誕生・

伴侶誕生・結婚記念祝い



プログラム委員会: 7・8月プログラム予定紹介

■スマイル

來間 (蒸し暑い日が続いております。本日新年度初例会です。改めまして会長を拝命しました來間です。皆様、一年間どうぞよろしくお願い致します。)

原伸 (今年度、來間会長のもと幹事を仰せつかりました。皆様1年間宜しくお願い致します。)

大島卓 (初例会おめでとうございます。会長以下新役員の皆さん、老会員もよろしく宜しくお願い致します。)

榎野 (來間丸の船出を祝して。)

原孝・大谷厚・田中

(会長さん、幹事さん外役員一同、一年間よろしくお祈りします。)

加藤 (來間会長、原幹事年度の素晴らしい船出を祝って！)

小汀 (來間年度の理事役員の皆様の船出、おめでとうございます。この1年順調な航海でありますよう、立場は違えども共に手を携えて進みましょう。平田クラブの皆様の皆様のご支援をよろしく宜しくお願い致します。)

飯塚大 (來間会長、原幹事年度船出をお祝いで。小汀 Governor 補佐のご活躍を皆で応援いたします。)

太田・清原・杉原

(來間会長、原幹事、遠藤 SAA をはじめ理事役員の皆さんよろしくお祈りします。)

松浦・荒木・大島淳・三好

(新年度來間会長、原幹事1年間よろしくお祈りします。)

安食 (來間会長、原幹事、新しい年度の始まりをご一緒させていただきます。一年間よろしくお祈りいたします。)

土江 (來間会長、原幹事年度の船出を祝して。また新理事役員の皆様方一年間よろしくお祈り致します。)

神田 (來間会長、原幹事、遠藤 SAA、堀江副 SAA 一年間宜しくお願い致します。)

多久和 (新年度となりました。來間会長を始めとする新体制のもと活気ある笑顔いっぱい1年になりますよう。今年度出席親睦委員長としてしっかり努めて参ります。皆様よろしくお祈り致します。)

神田 (清原会長、松浦幹事他理事、他役員の皆様方一年間お疲れ様でした。拙い SAA ですが皆様方のお支えもあり、一年間職務を全うすることができました。本当に有難うございました。)

遠藤 (本年度 SAA を務めます遠藤でございます。一年間宜しくお願い致します。)

堀江 (今年度副 SAA を仰せつかりました。一年間宜しくお願い致します。)

■●● 例会プログラム ●●■

## 新年度会長方針

会長 來間 久

2024-25 年度の始まりに際しましてごあいさつ私からの今年度のクラブの方針につきましてお話をさせていただきます。

さて、今年度の平田ロータリークラブのテーマは、「**いっぱいの笑顔**を、**地域のため**に」と致しました。奉仕をするのに、奉仕を企画するのに、奉仕を実践するのに、難しい顔をしては奉仕にならないのでは、良いアイデアが生まれません。奉仕を受ける側としてもやはり笑顔で対応されることで、その奉仕を気持ちよく受け入れるのでは、実際に、笑顔の効果というものは科学的・医学的にも証明されてきています。

効果としておまかに5つ掲げられます。

『気持ちに余裕が生まれる』

『相手に心を開いているサインになる』

『生き生きとした印象を与える』

『免疫力が高まる』

『精神的に安定する』

奉仕の先には、お互いの笑顔があるのでは、笑顔は奉仕につながるのではという思いからこのテーマをかかげさせていただきました。

では笑顔でいられるような心構えを持つためにはどうしたらいいのかということに關心して少しだけ話します。

・どんなことでも好奇心を持って試してみる。

・何事も「案ずるより産むが易し」と考える

・今より少しよくなりたいと思う。

・ストレスと上手につきあっていく。

・笑顔の表情を務めてつづつみる。愛想よくする。

・「まあ、いいか」を口癖にしてみる。(「勝ち負け試行から」抜け出す。)

など、日常のちょっとしたところに対しての考えを変えてみるのも秘訣ではないでしょうか。話が脱線しましたが、ロータリーの事業に關しての話に戻ります。

昨年度、50周年を迎えいろいろな意味で節目を迎えています。会員の皆様ひとりひとりが感じていらっしゃると思います。大きな事業として2025年3月30日にIM(都市連合会・Intercity Meeting)が平田で開催されます。第3、4、5グループのガバナー補佐、特に小汀ガバナー補佐の意向を受け、準備・組立をすすめるなければなりません。50周年に引き続きご負担をおかけしますが、皆様のお力添えをよろしくお祈りします。

自クラブに目を向け、大きな目標としましては会員拡大です。安定的なクラブ運営、事業を行うには会員数は必要であり会員数の確保は必要不可欠です。人の大切さ、人とのつながりの大切さは、なにもものにも代えがたい財産のひとつです。

会員増強ももちろん行っていかねばなりませんが、今以上にクラブ内の互いのつながりをより魅力的なものとし、愉色を出すことによって、(愉色とは…楽しいな会話と楽しいな表情)。楽しそうな会だわ…入ってみようかなと、言ってもらえるようにもしていければと思っています。

次に、継続事業に關して“地域に本当に必要とされているか”の検証、さらには新事業を検討するうえで“地域にとっての必要とされていることはなにか”リサーチするために関係団体との情報交換も必要になってくると思います。

実務(事務局・会計)のことになりますが、事務所の引っ越し10月12日(土)~13日(日)があります。物価高騰、円安の影響による人頭分担金などの負担増などからの会計の圧迫など運営の基盤の改善も行っていかねばならないところです。7月1日の新旧理事会において、クラブ細則(会費の改訂案)が理事会を通り、11日には臨時総会にて最終決議を行おうと思っております。会費というデリケートなところではありますので、総会時に丁寧に説明をさせていただきます。

なにかと重要な事案を抱えておりますが、心にも笑顔・余裕をもち平田ロータリーにとって最適な選択をし、クラブ運営を進めていければと思います。

改めまして、「**いっぱいの笑顔**を、**地域のため**に」というテーマの中に秘められた思いとして、「**親睦と奉仕**」、「**ソリューション(課題解決)**」、「**クラブの安定**」も含まれていると思ってください。

最後に「**入って学び、出でて奉仕せよ**」の精神を胸にクラブメンバーの皆様、この一年を楽しく、笑いながら活動していきましょう。どうぞよろしくお祈りいたします。